
対象者 接種者 接種率
30〜39歳 31,783 23,051 72.5
20〜29歳 27,709 18,397 66.4
12〜19歳 12,791 8,410 65.7
合計 72,283 49,858 68.2

区内ワクチン接種は、65歳以上の90％・50歳以上の8
0％以上が実施済み。12歳～39歳の接種は68.2％にとど

まっています。区は若い世代の接種をすすめるため、
５日(火)から生涯学習センター(荒川
３丁目)で、予約なしの接種を開始。
（接種券と本人確認書類を持参）さらに1

5・16日は２時間延長し、午後９時まで実施します。
区の集団接種は、ファイザー会場が「11月上旬」まで、モ
デルナ会場が「11月下旬」まで、その後は病院等での個別接
種となる見込みです。

１日に緊急事態宣言が解除されましたが、都は１～24日を「リバ
ウンド防止措置期間」として時短営業や人数制限の要請を継続。飲食

店は午後９時まで・１グループ４人、酒類の提供は午後８時まで可能とし
ています。町を歩くと人出も少し増えたような気もしますが、引き続き、
飲食店や関連業種のみなさんの経営は深刻な事態がつづいています。事業
継続に向けて支援が必要です。
利用者のみなさんも引き続き感染防止策に気を付けて下さい。

区の施設も制限を緩和しますが、10月末までを経過措置として対
策を続けます。利用時間は午後８時→９時までに延長。図書館は通

常通りの午後８時半までとし、入館票の提出は終了。子育て交流サロンやふれあい館の
親子ひろばなど、子ども関連事業も人数制限を続けます。
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時折ご質問いただくのですが、都市計画道路331号線の整備計画で長年対象地域の
用地買収が行われ、時間も経過してきました。
コツ通り～ドナウ通りまでの道路延長230

ｍの拡幅工事で、完成すると歩道6.5～８ｍ・
道路幅22ｍ～25ｍになります。

今年度中
は下水道管
の設置工事
を行い、来
年度には、
電気・電話

線などの地下共同溝の埋設工事などが行われ
ます。最後は、常磐線の高架下を現状より1.5
ｍほど掘り下げてドナウ通りと結ぶ計画です。
竣工まで、まだ時間がかかります。

ご要望やご相談などは随時ご連絡ください。相馬事務所での定例法律相談は、

毎月第二木曜午後６時からですが、平日の午後に法律事務所（北千住）でも可能

です。お名前、電話番号等を下記の留守番電話に録音して下さい。

相馬ゆうこ事務所 南千住５－１－６－２階 ☎３８０７－４１９２

jcp-arakawakugidan.jp/
ツイッター @m1010_yuko
araken-nan.jugem.jp

臨時国会が４～14日の日程で開かれ、４日岸田新首相を選出、８日に所信表明、
11日～13日に各党代表質問、14日に衆議院解散の予定です。

自民党新政権は選挙を急ぎ19日公示・31日投票
を選択。12日間の選挙戦が始まります。
本来なら予算委員会も開催
して、新政府の方針など与野
党の政策議論が求められます
が、足早に選挙に突入です。
子どもたちのために、日本の
針路が問われます。

憲法と民主主義をこわす安倍・菅政権の流れを断ち切り、ま
ともな政治を取り戻すためにがんばりたいと思います。

9/26付のレポートでお知らせし
た瑞光橋公園の入江について、区の

担当課から報告がありました。「入江部分に投棄されていた自
転車は、9月29日午前に引き揚げ撤去。河川の土砂については、
浚渫方法について東京都の河川部署と相談していますが、土砂
しゅんせつ

が堆積しないために何らかの対策を取れないか検討する」との
ことです。自転車の撤去、ご苦労様でした。地域の方々や公園
利用者が気持ちよく過ごせるよう、引き続きお願いしたい。
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幼稚園名 3歳児 4歳児 5歳児

南千住第二 30 23 14

南千住第三 35 25 22

町屋 35 24 20

花の木 35 20 19

尾久 35 26 26

尾久第二 35 22 21

日暮里 35 17 14

東日暮里 35 25 26

計 275 182 162 ご意見・ご質問頂きました ○「インフルエンザワクチンの予約をしようと電話したら、予約で
きないといわれました。今年は、ワクチンが間に合わないのでしょうか？」とお問い合わせいただきまし
た。確かに、一部、ワクチンの入荷が遅れている医療機関もあるようです。でも、厚労省は、「今年は 1
0 月第５週の時点では出荷見込み量が、65％程度にとどまっているものの、11月～12月中旬頃ま
で継続的にワクチンが供給できる」としています。特に、高齢者や既往症のある方への接
種をしっかり行うことと、他の年齢は一回接種の実施などの通達が出ており、大丈夫そう

認可保育園の来年４月入園の申し込みが始まります。
受付期間：10月27日(水)～11月10日(水) 申込書類は各保育園・区役所２F 保育課、

区ホームページからダウンロード可。
受付方法：区役所保育課入園相談係に郵
送するか、区役所２F 保育課・15番窓
口に持参。
※心配事や疑問がある方は、保育課で
入園相談も実施（平日8:30～17:30）
来年度の保育定員はまだ未公表ですが、
現在の園児数と定員からみた保育予定数
は表のとおりです。

上段が来年度の保
育予定数、下段が昨
年度の内定者数と、
内定者の父母合計の

最低指数です。年度末までの入退所で多
少の増減ありますが、ご参考まで。
汐入地域は、11月の空き

枠もあるようで、比較的入り
やすい状況が続きそうです。
10月～11月にかけて、区立・私立幼
稚園の申し込みも始まります。皆さんが
希望する園に入れますように。

申込期間 11月2日（火）と11月4日（木）午後2時～4時
※11月3日（水）は祝日で受付なしです。
直接、幼稚園に必要書類をお持ちください。

募集人数を超えた場合の抽選は、11月8日（月）正午

※３歳児は、応募者が7人以
下の場合、学級編制を行わず
募集が中止になります。

幼児教育無償化が実施され、入園料・保育料・給食費は基
本的に補助もあり無料ですが、公立園は、お弁当持参のため、
給食のある私立園との選択でハンデを負う状況が指摘されて
います。公的保育の中心を担う公立幼稚園と利用者の支援を
早急に検討する必要があります。

10月中旬から願書配布し、11月から願書受付など各園で２
歳児からの体験保育なども行われています。

歩道の水溜まりについてメール頂いていました。「南千住４丁目のさ
くら保育園近くの歩道について…自転車で子どもさんを乗せた方が歩道
の水たまりを避けようと車道に出て車と接触事故寸前を目撃しました。
この歩道は雨が降ると、大きな水たまりができます。事故発生前にアス
ファルトの整備で水たまり発生を軽減できれば…」とのことです。

９月24日、台風
の日に担当課に確
認してもらいまし
た。この場所には
雨水マスがなく、
排水もうまく出来
ていないため水が
溜まりやすくなっ
ているようです。

さらに「対応を検討し、準備が整い次第施工予定」と取組んでもらえそうです。
現場は、さくら保育園から隅田川に向かう途中の横断歩
道の先。恐らく自転車の方は横断歩道から水たまりが見え

て、ガードレールの内側に入らず車道側を走ったのだと思います。ガードレールが湾
曲しているため、車からは自転車が急に飛び
出したように感じたのではないでしょうか。
自転車利用の安全運転も啓発する必要があ
りそうです。また、この場所は８丁目から駅
方向に向かう交差点で、以前から
「信号機をつけてほしい」との要
望も頂いています。

実は、メトロ検車区の用地をさくら保育園側に移動し、隅田川沿いの189号線を拡幅
する計画があり、これに合わせてこの交差点整備を行う想定もあるのですが、地下鉄
の軌道移動なども必要なようで、なかなか進まないままです。

一時停止の取り締まりをよく見かける場所ですが、事故が起きる前
にできるだけの交通安全対策に取組みたいものです。


